## Ein großes Dankeschön in gemütlicher Runde im Bürgerhaus

Erinnerungen an den Besuch der österreichischen Ebendorfer

Ebendorf (ne). Im Sommer 2002 fiel der Besuch der Ebendorfer aus Österreich in Ebendorf im Ohrekreis wortwörtlich ins Wasser. Die Österreicher konnten die Elbe aufgrund des Hochwassers nicht überqueren und die Kameraden der hiesigen Ebendorfer Feuerwehr waren während des Hochwassers pausenlos im Einsatz. Doch nichtsdestrotrotz: In diesem Sommer reisten die Österreicher an und genossen drei Tage die Gastfreundlichkeit der Bewohner des sachsen-anhaltischen Dorfes. Der Kontakt zwischen den beiden Gemeinden kam durch einen Zufall über das Internet zustande. Dafür. dass der Besuch der Österreicher so gut gelungen ist, bedankte sich die Gemeinde am Donnerstagabend im Bürgerhaus mit einem Empfang bei Gastfamilien und Organisatoren. Die Tafel war für mehr als 100 Gäste gedeckt.

Während der Veranstaltung überreichten Bürgermeister Stellvertreter Jens Bartel sechs strophe 2002.

Hochwassermedaillen an Ebendorfer Kameraden für ihren Manfred Behrens und sein Einsatz während der Flutkata-



Hochwasser-Medaillen nahmen Andreas Bathe, Sebastian Kern, Ingo Liedmann und Ernst Datow von Manfred Behrens und Jens Bartel (v.r.n.l.) entgegen. Nicht anwesend waren Marcel Kleister und Steffen Schneider Foto: ne